Bericht Sportwartin extern zur JHV 03/2022

Punktspielrunde Sommer 2022

Hallo liebe Tennisfreundinnen und Tennisfreunde,

wie in jedem Jahr ein paar Informationen zur Tennissaison Sommer 2022 und rückwirkend zur Wintersaison 2021/2022.

In dieser Wintersaison haben wir ein "Highlight", die Herren 65 sind als Staffelerster in die Nordliga 2 aufgestiegen. Bei den Damen 40 ist es der 2. Platz geworden. Die Herren und die Herren 40 haben den 3. Platz erreicht und die Damen sind leider nur 4.geworden.

Nun zum Sommer 2022

Es wird mit 17 Mannschaften gespielt, welche sind:

Damen	BL	mit MF	Lisa Görtemöller
Damen 30 I	BK	mit MF	Alexandra Frey
Damen 30 II	RL	mit MF	Maren Leitloff
Damen 50 I	LL	mit MF	Christine Görtemöller
Damen 50 II	RL	mit MF	Ulrike Schrader/Heitmann
Damen 55	BK	mit MF	Doris Amler
Damen 60	BL	mit MF	Helga Sitzmann
Herren I	BK	mit MF	Marvin Frey
Herren 40 I	VK	mit MF	Torden Kaßler
Herren 40 II	RL	mit MF	Michael Jänsch
Herren 40 III	2.RK	mit MF	Jörn Wehry
Herren 55 I	BL	mit MF	Norbert Eggeling
Herren 55 II	RL	mit MF	Jürgen Gronau
Herren 65 I	NL	mit MF	Thomas Reihs
Herren 65 II	RL	mit MF	Karl-Heinz Wiemann

Außerdem starten zwei Doppel Mannschaften in der Regions-Doppel-Runde

Damen 65 mit MF Jutta Albien Herren 70 mit MF Bodo Ahrndt

Genauere Informationen gibt's auf der JHV und im Matchball.

Karin Böddener

-Sportwartin-

Bericht Sportwart intern zur JHV 03/2022

Die neue Freiluft – Saison steht vor der Tür!!

Erst einmal ein Rückblick auf unser Kuddel – Muddel – Hallen Turnier.

Aufgrund stark gestiegener Corona Neuinfektionen stand der Entschluss relativ schnell fest: Wir verschieben. Beim neuen Termin hatten wir ein 32er Feld, so dass wir im Tenniscenter Stelingen 4 Plätze für 4 Stunden belegt haben. Bei den Damen stammten alle Teilnehmerinnen vom TCG, bei den Herren mussten wir das Feld mit 3 "Externen" auffüllen. Vielen Dank dafür!

Erfolgreich waren bei den Damen Martina Essmann und bei den Herren Dieter Böddener.

Es hat allen wieder viel Spaß gemacht und so ist die Idee entstanden, unsere Freiluftsaison mit einem ähnlichen Event zu beginnen. Gesagt – getan! Termin ist der 23.4.22 um 14 Uhr. Hoffen wir, dass die Plätze bis dahin fertig sind und auch der Wettergott wieder ein "Godshorner" ist!

Anmeldung bitte per Mail an dieteralbrecht@t-online.de

Meldeschluss für die Vereinsmeisterschaften und Hopman-Cup ist der 13.05.2022.

Die Auslosung wird bis zum 16.05.2022 erfolgen.

Die Wettbewerbe werden in vorgegebenen Zeitfenstern über die gesamte Saison ausgetragen. Dies sind die Endspieltermine:

Vereinsmeisterschaft	Endspieltermin
Damen/Herren Doppel	19.06.2022
Damen/Herren Einzel	03.09.2022
Mixed	11.09.2022
Damen 50+/Herren 50+	18.09.2022
Hopman Cup	25.09.2022

Ansonsten gilt wie jedes Jahr: Die angesetzten Termine sind unbedingt zu beachten und einzuhalten!!!!

Schaut also bitte **vorher** in eure Terminkalender, so dass ihr sicher seid, auch wirklich Zeit zu haben. Ich hoffe auf eine zahlreiche Beteiligung und freue mich auf unsere Vereinsmeisterschaften.

Liebe Grüße

Dieter Albrecht

Bericht Jugendwart zur JHV 03/2022

Veränderter "Trainerstab"

Unser langjähriger Trainer Petr Bouda ist im März 2021, nach rund 30 Jahren, wieder in seine tschechische Heimat gezogen. Und auch Lisa Görtemöller musste berufsbedingt zum Start des Wintertrainings 2021 ihre Trainertätigkeit für den TCG (bis auf weiteres) beenden. Somit galt es, neue Trainerkapazitäten aufzubauen. Bereits seit Ende 2020 ist Laurine Bloch als Trainerin im Jugendbereich tätig – Ende 2021 absolvierte sie erfolgreich ihre C-Lizenzausbildung. Weiterhin haben wir Tim Märlender als Nachwuchs-Trainer einarbeiten und mit Start des Wintertrainings erfolgreich ins Kindertraining einbinden können.

Letztlich haben wir das Wintertraining 2021/22 für rund 45 Kinder und Jugendliche mit fünf Trainer*innen (Laurine, Tim, Daniel, Mattis und Micha) in drei Hallen (Stelingen, Stöcken, Langenhagen) zur Zufriedenheit aller organisieren können.

Start in die Sommersaison

Aktuell laufen die Planungen für das Sommertraining und die Vorbereitungen auf die Punktspielsaison. Hierfür konnten vier 2er Mannschaften gemeldet werden (Junioren A, B, C und Juniorinnen C). Die jungen Spielerinnen und Spieler der C-Junior/innen machen in diesem Sommer ihre ersten Punktspielerfahrungen. Ihnen und allen anderen Kindern und Jugendlichen wünschen wir einen sonnigen und von Corona-Beschränkungen freien Sommer mit sportlichen Erfolgen und vor allem viel Freude am Tennis.

Euer Jugendwart Martin